



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



20/05/2022

LEGISLATIVO

### Comentario / Luis Cárdenas (Periodista)

“Hablemos de un partido político que en algún momento gobernó el país, que fue soberbio, se llama PRI, hoy es una ‘chiquillada’ prácticamente un albur, una cosita pequeña que de pronto puede terminar por desgracia por ser fiel de la balanza debido a que no tiene muchas convicciones realmente de opositor, ni tampoco muchas convicciones de aliado de Morena de momento se ha mantenido en la balanza. El presidente de ese partido se llama Alejandro Moreno, en su momento fue gobernador en Campeche, después decidió dedicarse a ser el presidente del PRI, porque en algún extraño sueño ‘Alito’ Moreno piensa que puede llegar a ser presidente de la República, se vale soñar.”.

<https://drive.google.com/file/d/1T1DsXsfuNQcLKMdDHA2B2zmNxbHkQq/view>